

SEGMENTACIÓN DE MERCADO

Nuestra empresa va dirigida a todo el público. Nos encargamos de ofrecer unos servicios exclusivos y personales que ofertaremos al Gobierno Vasco como nuestro cliente, ya que se encarga de promover distintos eventos sociales y de esa manera nos ayudaría a reflejar la realidad a través de nuestra productora audiovisual. Además de ello, conseguiremos algunos recursos que independientemente nos ayudarán a tener visualizaciones y sobre todo, conseguir llegar al público a través de los espacios publicitarios.

También contamos con organizaciones no gubernamentales como Cruz Roja, que consta de una institución humanitaria, de carácter voluntario y de interés público y Diseño social, que consta de metodologías de diseño para abordar problemas humanos complejos, colocando los problemas sociales como prioridad.

Otra de las asociaciones que disponemos son las plataformas digitales; como las redes sociales. Debido a que tendremos clientes a nivel internacional, nos resultaría mucho más fácil y efectivo mostrar nuestro material. Además, hay una posibilidad de que los más jóvenes muestren a través de estas plataformas digitales contenido de nuestros cortometrajes a las personas mayores.

